

Mujica mal de salud, informa presidente uruguayo



Foto: RFI.

Montevideo, 11 may (RHC) El expresidente uruguayo José Mujica está mal de salud, informó este domingo el presidente Yamandú Orsi en encuentro con la prensa.

El empeoramiento de su estado le impide ejercer el voto en las elecciones departamentales y municipales que se realizan este domingo en Uruguay. Mujica habitualmente vota entre los primeros en su colegio electoral en el municipio Cerro de Montevideo.

Hoy permanece por recomendación médica en su chacra en las afueras de Montevideo, donde el sábado lo visitó Orsi. En enero el exmandatario dijo a la prensa que el cáncer de esófago que se le había detectado en abril de 2024 se había expandido al hígado.

“No lo paro con nada. ¿Por qué? Porque soy un anciano y porque tengo dos enfermedades crónicas. No me cabe ni un tratamiento bioquímico ni la cirugía porque mi cuerpo no lo aguanta”, manifestó entonces al semanario Brecha. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba